
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

国際ロ－タリ－第 2790地区 
木更津東ロ－タリ－クラブ 

2022-23年度 

ホームページ https://kisarazueast-rc.jp 

◆点鐘 １２時３０分   
大里光夫会長    

 
◆Ｒソング斉唱 

「それでこそロータリー」 
 

◆四つのテスト     阪中昌司会員 

 

■司会進行  内田重ＳＡＡ 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   大 里 光 夫 
幹  事   石 田 亨 
編  集   田 口 理 紗 

ＲＩ会長    ジェニファー・ジョーンズ 
地区ガバナ－  小 倉 純 夫 
ガバナ－補佐  梶 暉 芳 

2022年 9月 28日（水） 

●例会日 毎週水曜日 PM12:30～1:30 ●例会場 オ－クラアカデミアパ－クホテル TEL 0438-52-0111 
●事務局 木更津市朝日 1丁目 2-29 シグママンション朝日 B棟 105号 TEL 0438-25-0716  FAX 0438-25-0718 

THE WEEKLY NEWS 
OF EAST KISARAZU 

2022-23年度国際ロ－タリ－テ－マ 

イマジン ロータリー IMAGINE ROTARY 

第12回例会 NO.2576 

 

   

国際ロ－タリ－第2790地区 

◆欠席者【敬称略】 
石井文子・板谷優作・叶川博章・小林千晃・小林裕治 
佐藤丈夫・嶋津正和・鈴木秀岡・中野麻美・林田謙志 
藤野宏冶・宮寺順子・吉田和義・渡邉元貴 
 

◆出席 会員４２名 ◆出席率     ６５．００％ 
出席２６名 ◆修正前出席率 ６７．５０％ 
欠席４２名 ◆修正後出席率 ８５．００％ 

 

謎解き問題 

】  

※答えと解説は週報の最後で！ 

上 2つ例題を参考にして、★に入る単語を答えてください。 

単語はすべて 3文字です。 

   



◆ゲスト・来訪ロータリアン紹介 

大里光夫会長 

◇NPO法人 木更ＣｏＮ     黒川奈美江様 

 

 

◆私の記念日祝い    中野麻美会員（9/26） 

 

◆会長挨拶         大里光夫会長 

 

皆さんこんにちは。「セーフティードライバ

ーズ千葉」をご存じでしょうか。警察の外郭

団体である千葉県安全運転管理協会が年間主

要事業として平成６年から実施している活動

です。一般の方は５名一組が一つのチーム、

安全運転管理者のいる事業所では１０名一組

としてチームを作り協会に登録します。７月

から１０月末までの１２３日間で無事故無違

反を目指します。当社でも４チームが登録し

ております。 

２週間前、小生が所用にて品川プリンス近

くで会合が有りました。時間の都合で車にて

移動しておりました。会議を終え帰路に就く

際、高輪ゲートウェイ前の交差点にてＵター

ン禁止区域で有るにも関わらず方向転換して

しまいました。警察の方が手招きしており、

詳しく周辺道路の状況を説明されました。同

じ道沿いでＵターン出来る交差点と出来ない

交差点が混在しており、先ずは全く道路標識

が目に入っていませんでした。また、慣れな

い道で少し帰路を急いでいたと思います。同

じ週に当社で２件の交通違反が発生しました。

１件は高柳小学校前の速度制限違反で、学校

前が３０ｋｍ規制であるにも関わらず６０ｋ

ｍ走行をして速度超過をしました。これはレ

ッカーの担当者で事故現場へ急いで周辺の道

路標識が全く見れていなかった。また普段か

ら見通しの良い直線道路で速度を上げてしま

った。もう１件は君津の小櫃地区で早朝出社

前に家庭ごみを集積場所へ捨てようとした際、

時間帯進入禁止場所であることを全く認知せ

ず走ってしまった。過去数十年普通に走行し

ていたため違反の認識が全くなかったとのこ

と。 

３件の違反が続発してしまいましたが、社

内にて違反報告書を書き当事者面談しており

ました。共通の認識が走行中先を急いでいた

こと、道路標識を見る習慣が抜けていること

でした。結論は制限速度以下で走らないと道

路標識を見落とす可能性が有るとの見解でし

た。社内では事故発生の予兆として、状況共

有しております。 

９月２１日から９月３０日まで「秋の交通

安全週間」となっています。皆様の日々の運

転生活が無事故であることを祈念しておりま

す。 

本日は木更ＣｏＮ（きさこん）黒川理事長

より卓話を頂戴いたします。産学官連携の情

報提供をされているとの事をホームページに

て拝見いたしました。地域の交通安全に関わ

ることも有ろうかと思います。お話し楽しみ

にしております。本日もよろしくお願いいた

します。 

 

◆幹事報告          石田亨幹事 



 

1. 幹事報告 

1) 本日は例会終了後、第 4回理事会となって

おりますので、理事・役員の方のご出席を

お願いいたします。 

2) 10月 5日(水) 2クラブ合同のガバナ－公

式訪問となっております。 

2. 他クラブからのお知らせ 

1) 袖ヶ浦 RC「クラブ活動計画書」が届いてお

りますので回覧いたします。 

3. その他のお知らせ 

1）㈱滝場工務店 よりご挨拶状が届いており

ますので回覧いたします。 

2）「世界ポリオデー啓蒙イベント」について、

本日ご協力をよろしくお願いいたします。 

3）先週、青森県大雨災害支援金を回しました、

支援総額は 30.340 円でした。ご協力あり

がとうございました。 

4. 回覧 

・ 袖ヶ浦 RC「クラブ活動計画書」 

・ ㈱滝場工務店よりご挨拶状 

 

◆ニコニコボックス報告 

親睦出席委員会 鈴木隆昌会員 

 

◇阪中昌司会員 

プログラム委員の阪中です。本日は木更津

市内で幅広く活躍されてます NPO 法人木更
ＣｏＮ（きさこん）の黒川奈美江理事長に
卓話をして頂きます。木更ＣｏＮが開発し
た海苔天スナック菓子「一途なのり天」を
頂戴しましたので是非ご賞味ください。 

 

◇大里光夫会長 

木更津ＣｏＮ（きさこん）黒川理事長、来
訪有難うございます。秋の交通安全週間で
す。皆様の無事故・無違反運転をお祈りし
ております。 

 

◇石田亨幹事 

第 1 回大里会長杯で久しぶりに優勝するこ
とが出来ました。引っ越しでクラブの素振
りもしていなかったのがかえってよかった
かもしれません。無欲の勝利でした。また
よろしくお願いします。 
 

◆出席報告         鈴木隆昌会員 

 

■例会アワー 

◇プログラム委員会     阪中昌司会員 

 

 

◇卓話者 
NPO法人木更ＣｏＮ 理事長 黒川奈美江様 

 

「木更ＣｏＮの活動について」



 



 

 

 

 ◆点鐘  大里光夫会長   １３時３０分

  



 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

【表紙の謎解き問題の解説と答え】 

 

この謎を解くためには、5つあるマスの位置が重要となってきます。 

うえ・した・ひだり・みぎ・まんなかの文字が入ります。 

 

 

 

上記の関係性を踏まえて、もう一度問題を見てみましょう。 

「日向＝ひなた」 

 ひだり  の 1文字目→「ひ」 

 まんなか の 3文字目→「な」 

 した   の 1文字目→「た」 

「仕舞う＝しまう」 

 した   の 1文字目→「し」 

 まんなか の 1文字目→「ま」 

 うえ   の 1文字目→「う」 

 

他の 2つと同じように言葉を導き出します。 

 した   の 1文字目→「し」 

 まんなか の 2文字目→「ん」 

 みぎ   の 2文字目→「ぎ」 

 

答えは「審議(しんぎ)」でした。 

 


